
 

教育委員会次第 1 

令和２年５月 定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時     令和 2 年 5 月 26日(火)Pm.3:00～5：28 

 

２ 場  所     飯山市役所 31号会議室 

 

３ 出席委員     教  育  長        長 瀬  哲 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮  

          教 育 委 員        西 條 三 香  

          教 育 委 員        小 林 輝 紀 

          教 育 委 員        松 木 英 文 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    常 田 新 司 

文化振興部長   桑 原 雅 幸 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

     (兼) 文化交流課長 

    (兼) 美術館長 

 (兼)文化交流館長 

            公 民 館 長      小 林 芳 裕  

           子ども育成課長      岩 崎  敏 

            (兼) 子育て支援係長 

スポーツ推進室長     栗 山 繁 雄 

           （兼）人権政策課長 

           インターハイ室長     柳    透 

子ども育成課長補佐    大 口 なおみ 

            (兼) 学校教育係長 

 

５ 教育長あいさつ 

  長瀬教育長：みなさんこんにちは。新型コロナの影響により一番心配なのが子ども達の学力

保障です。夏休みをどこまで削るのかという問題も出てきております。休校に

ついては市町村によって対応の差がありますが、周りのことは気にせず飯山の

子ども達のことをまず念頭に置いて考えて行かなければならないと思います。

今日は議題がたくさんありますが、よろしくお願いします。 

 

〈議長：長瀬教育長〉 

 

６ 議  事 

(1)議案第 15号 令和２年度一般会計６月補正予算案について 
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 議長（長瀬教育長）から令和２年度一般会計６月補正予算案について審議したい旨の提案が

あり、岩崎子ども育成課長、桑原文化振興部長、栗山スポーツ推進室長から資料に基づき説明

があった。 

 審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

(2)議案第 16号 通学区域外就学の承認について 

議長から通学区域外就学の承認について審議したい旨の提案があり、大口学校教育係長から

資料に基づき説明があった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

７ 協議・報告 

 (1)第２期子ども・子育て支援事業計画について 

議長から第２期子ども・子育て支援事業計画について事務局に説明を求め、岩崎子ども育成

課長から資料に基づき説明があった。 

              

 (2)「飯山の新たな学校づくり計画（案）」たたき台について              

議長から令和２年度保育園園児数について事務局に説明を求め、岩崎子ども育成課長から資

料に基づき説明があった。  

  

(3)2022年（令和４年）からの「成人式」のあり方及びアンケート結果について 

 議長から 2022 年からの「成人式」のあり方及びアンケート結果について事務局に説明を求

め、小林公民館長から資料に基づき説明があった。 

 

(4)令和２年度飯山市立小中学校における課外活動・部活動の方針について 

 議長から令和２年度飯山市立小中学校における課外活動・部活動の方針について事務局に説明

を求め、大口学校教育係長から資料に基づき説明があった。 

 

(5)新型コロナウイルス対策について（教育委員会関係） 

 各保育所・学校・施設等の対応について岩崎子ども育成課長、大口学校教育係長、栗山スポ

ーツ推進室長、桑原文化振興部長から資料に基づき説明があった。 

 

(6)令和２年度北信教育事務所主幹指導主事学校訪問について 

 委員の出席確認・日程調整をした。 

 

 

５．その他  

 (1)令和２年度中高・飯水地区中学校教科用図書採択研究協議会について 

６/２４ 第 1回協議会 ７/３１ 第２回協議会 (予定) 

教科書展示会 ７/１～７/１６ 市立飯山図書館にて 

 

大口学校教育係長が令和２年度の中学校教科用図書採択について説明した。 

 

(2)飯山市ＰＴＡ連合会役員との懇談会について  
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  ・懇談会は中止(予定) 

  ・各校ＰＴＡからの要望、質問事項の回答は予定 

   

大口学校教育係長が資料に基づき飯山市ＰＴＡ連合会役員との懇談会について説明した。 

 

(3)令和２年度飯水地区教育委員会連絡協議会総会について 

  大口学校教育係長から令和２年度飯水地区教育委員会連絡協議会総会について説明した。 

資料内容について承認された。 

   

 (4)各種会議等の参加報告について 

  吉越職務代理から長野県教育委員会連絡協議会 代議員会について、県教育委員会との懇談

事項にかかわる質問・意見・要望等の提出について報告があった。 

  

西条委員から長野県市町村女性教育委員連絡協議会総会・研修会の中止について報告があっ

た。【来年度は飯山市にて開催予定】 

   

(5)当面の行事予定について 

 大口学校教育係長が当面の予定を説明した。 

 

(5)その他 

 

 

６．閉  会 

      ６月定例教育委員会 

      開催日 ６月２２日（火）午後２時 

 

 

      長瀬教育長が閉会を宣した。 

 

             


